

Medienmitteilung „Luzerner Mordnacht – das Musical“

Montag, 03.06.2013

Emil Steinberger findet die Luzerner Mordnacht „sensationell!“

Der Ehrenbürger Luzerns Emil Steinberger besuchte am Sonntag „Luzerner Mordnacht – das Musical“ in der Abendsonne. Er war von der musikalischen und künstlerischen Umsetzung begeistert.

Am Sonntagabend fand „Luzerner Mordnacht – das Musical“ nach dem Dauerregen am Wochenende in wärmender Abendsonne statt. Die Mitwirkenden und das Publikum genossen den Sonnenschein und die angenehmen Temperaturen in der Musical-Arena. Begeistert äusserte sich Emil Steinberger über die musikalische und künstlerische Umsetzung der bekannten Sage. Aus der ersten Reihe verfolgten Emil und Niccel Steinberger das Geschehen auf der Bühne.

„Luzerner Mordnacht – das Musical“, eines der 27 sagenhaft Kulturprojekte der Albert Koechlin Stiftung AKS, ist nur noch diese Woche auf der Open-Air-Bühne im Stadthauspark Luzern zu sehen. Weitere Vorstellungsdaten sind am 3./ 4./ 6. Juni jeweils um 19.30 Uhr und am Sonntag, 7. Juni um 11 Uhr und 19.30 Uhr. Tickets gibt es bei ticketportal.ch und an der Abendkasse im Stadthauspark. Am Samstag ist Family Day. Vier Personen (2 Erwachsene und 2 Kinder* oder 1 Erwachsener und 3 Kinder*) können für CHF 156.- die Vorstellung am Samstag, 8. Juni um 11 Uhr besuchen. Tickets für den Family Day sind auf der Website www.mordnacht.ch/familyday erhältlich.

* bis zum vollendeten 15. Lebensjahr.

Zeichen (mit Leerzeichen) (1'288)

Medienverantwortliche

Verein „Luzerner Mordnacht – Das Musical“

Tanja Mitrovic

Neustadtstrasse 8

6003 Luzern

tanja.mitrovic@machart-musicals.ch

+41 76 420 79 07

www.mordnacht.ch